

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-
Amöneburg am 15. November 2016

Spielgeräte Freizeitgelände Amöneburg (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die in der Anlage genannten Spielgeräte auf dem Freizeitgelände am Dr. Klaus-Dyckerhoff-Haus in Amöneburg aufzustellen. Die Finanzierung der Geräte erfolgt aus den Verfügungsmitteln des Ortsbeirates

Beschluss Nr. 0045

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat I/ 52 z.w.V.

Meier
Ortsvorsteher